



Yohan LE BOURHIS, joueur professionnel de rugby, de passage au PER

publié le 10/11/2017

Nous avons eu l'agréable visite de Yohan LEBOURHIS au Pôle d'Entraînement Régional mardi 07 novembre 2017.

Pour ceux qui ne le connaissent pas, ci-dessous son parcours :

- joueur de la 1ère génération au PER
- formé au S.C. SURGÉRIEN, passé ensuite par les Cadets ALAMERCERY, les CRABOS, les REICHELS et les ESPOIRS du STADE ROCHELAIS
- Sélectionné en TADDEÏ M16, M17 et INTER-SECTEURS M18 avec le GRAND OUEST
- 3 sélections internationales M18
- A la sortie du PER, a intégré le Pôle France à MARCOUSSIS et la sélection internationale M20
- A joué en PRO D2 avec le BIARRITZ OLYMPIQUE
- Actuellement joueur Professionnel en TOP 14 au CASTRES OLYMPIQUE

En parallèle, point très important, Yohan a également obtenu au lycée Paul Guérin son baccalauréat scientifique avec une mention et très récemment son diplôme d'Ostéopathe. Félicitations !

Ainsi, sur sa propre initiative, il a tenu à profiter de sa semaine de repos pour venir au Pôle et ainsi échanger avec les joueurs, le Staff et la CPE sur son expérience et son parcours.

Merci à lui ; ça nous fait toujours plaisir d'avoir des nouvelles des joueurs étant passés au PER !

L'ensemble du Staff lui souhaite une bonne continuation et une bonne réussite professionnelle...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.